

Monsieur Robert Allen Kilpatrick, âgé de 46 ans et originaire de Saskatoon (Saskatchewan), est nommé commissaire à Hong Kong.

Monsieur Kilpatrick (baccalauréat en éducation de l'Université de la Saskatchewan) est entré au Service des délégués commerciaux en 1962. Il a été affecté à Accra, à Mexico et à Cleveland. En 1979, il a été affecté au poste de directeur général du Groupe des politiques du marketing international au Ministère de l'Industrie et du Commerce.

Monsieur Kilpatrick remplacera M. W.T. Warden, dont la nomination sera annoncée plus tard.

* * * * *

Monsieur James J. McCardle, âgé de 59 ans et originaire de Stratford (Ontario), est nommé consul général à San Francisco.

Monsieur McCardle (baccalauréat ès arts de l'Université de Toronto) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1946. Il a été affecté à Tokyo, à Washington et auprès du Conseil de l'Atlantique nord à Paris. En 1969, il a été nommé ambassadeur en Irlande et en 1972, haut-commissaire en Australie avec accréditation simultanée auprès de Fidji. En 1976, il a été nommé premier haut-commissaire du Canada en Papouasie-Nouvelle-Guinée. Il occupait depuis 1980 le poste de Négociateur spécial (garanties nucléaires) à l'Administration centrale.

Monsieur McCardle remplace M. Harry Horne, qui a pris sa retraite plus tôt cette année.

* * * * *

Monsieur H. David Peel, âgé de 47 ans et originaire de Truro (Nouvelle-Ecosse), est nommé ambassadeur auprès de la République socialiste tchécoslovaque.

Monsieur Peel (baccalauréat ès arts et baccalauréat en droit de l'Université Dalhousie et doctorat en droit international public de l'Université de Paris) est entré au ministère des Affaires extérieures en 1959. Il a été affecté à Ankara, Madrid, Prague et Moscou. Il occupait depuis 1977 le poste de directeur des Politiques relatives à l'industrie, à l'investissement et à la concurrence.

Monsieur Peel remplace M. P.A.E. Johnston, dont la nomination sera annoncée plus tard.

* * * * *